

En Portada » Instituciones

El Sindic de Greuges pide que en todos los centros de Educación Especial exista al menos una Enfermera Escolar

Publicado el miércoles, 2 septiembre, 2015 por Redacción



El Sindic de Greuges de la Comunitat Valenciana (nombre que recibe el defensor del pueblo de la Comunidad Valenciana) ha pedido a la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública que todos los centros de Educación Especial cuenten con personal de enfermería. Acción que ha sido muy aplaudida en el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), desde donde explican que el artículo 59.8 de la Ley 10/2014 de 29 diciembre de Salud de la Comunitat Valenciana expone que "los centros docentes específicos de Educación Especial estarán dotados de profesionales de Enfermería, que dependerán orgánicamente del departamento sanitario correspondiente".

Según explican desde el CECOVA, actualmente solo 17 de los 47 centros de Educación Especial de la Comunidad cuentan con profesionales de enfermería a tiempo parcial. La importancia de que la figura de la Enfermera Escolar se implante y cuanto antes, ha sido resaltada tanto por el CECOVA como por el Seíndic de Greuges, por los diferentes AMPA e incluso padres y madres han calificado de totalmente insuficientes estas cifras.

En relación a esta necesidad, el Consejo Autonómico de Enfermería junto a 35 sociedades científicas, asociaciones, sindicatos y universidades representativas del ámbito enfermero, han incluido la propuesta de la Enfermera Escolar dentro del documento "Necesidades Profesionales y Laborales de las Enfermeras de la Comunidad Valenciana", en el que se recogen 46 propuestas más y que fue entregado a la titular de Sanidad, Carmen Montón, el pasado mes de julio.



Esta entrada fue publicada en Instituciones, Profesión y etiquetada CECOVA, Educación Especial, Enfermera Escolar, enfermeras, enfermería, enfermeros, Sindic de Greuges por Redacción. Guarda enlace permanente [http://www.diariodicen.es/201509/el-sindicde-greuges-pide-que-en-todos-los-centros-de-educacion-especial-exista-al-menos-una-enfermera-escolar/]